

2024年5月号



2代目保険屋松永亮の



# まっつんにゆうす

何かしらんけど楽しいあなたへ



## 摂津峡公園 桜まつり

4月に入っても寒暖差が大きく、例年に比べて開花の遅かった桜を見に、摂津峡公園に行ってきました。満開の桜はとても綺麗で、たくさんのお花見客で賑わっていました。ご家族の入学や就職をはじめ、新しい生活を迎えられた方も多くいらっしゃると思います。何かと忙しい日々ですが、「まっつんにゆうす」が少しでも皆さんに楽しんでいただけて、ほっこりしてもらえれば幸いです。

# まっつんのこんな事がありました

## 中学校入学式！



今は、少し大きい制服ですが、このような姿を見ると「成長したな〜」と感じ、あっという間に月日が経っていることを、改めて実感しました。

私は身長が178cmあります。長男には追い抜かされませんでした。次男は158cmあり、小学校卒業時の私とほぼ変わらない身長なので、どこまで伸びるか楽しみです！

## 野球観戦！！

野球よりもサッカーの方が好きなまっつん。京セラドームの「スーパーエグゼクティブシート」なるものを頂くことになり、オリックス対楽天を観戦してきました。

グラウンドまでの距離がとても近いバックネット裏の席で、ビュッフェ形式の食事がついて、ソフトドリンクも飲み放題と、至れり尽くせりとはこのことか！って感じでした。お連れ様にも大変喜んで貰えてとても良かったです。

京セラドームの思い出といえば、20数年前のSMAPのコンサートと、ミスチルの20周年ライブ。その時のことを思い出すと、会場の雰囲気や迫力、感動はリアルの方が断然いいなと改めて思いました。最近は、コンサートやスポーツ観戦に行くことがなくなりましたが、来年はMリーグの観戦に行きたいなと思ったまっつんです

誰か一緒に行きませんか？



## 自己ベスト更新！！

完全にゴルフにハマってしまいました笑。最近では、仕事終わりの夜遅い時間からでも練習に行くほどです。練習の甲斐あって、ようやく自己ベストを更新することができました。後半の名物ホールでやらかしましたが、それ以外は出来過ぎでした笑。

今年中には100切りたいなあ〜！

やはり「練習は裏切らない！」ということを実感しています。

2024.4.20 (土)  
鳥ヶ原カントリークラブ

	東(IN)	東(OUT)	Total
	52 (19)	58 (22)	110 (41)

No 10 11 12 13 14 15 16 17 18 1 2 3 4 5 6 7 8 9

△ □ △ □ △ □ +3 △ +3 +4 △ - +3 □ +3 +6 □ △

# まっつんのこんな事がありました（石川編）

震災後、5ヶ月近くが経過し、ようやく石川県七尾市にある実家に行くことができました。道中、至る所の家の屋根にはブルーシートがかけられ、道路のあちこちに隆起や陥没している箇所が見受けられました。ガレージが崩れて地割れを起こしていたり、家の中は食器が割れていたり、窓が閉まらないなど、改めて地震の被害の大きさを感じさせられました。



右の写真は、七尾市にある小さなパン屋さん。近くに親戚が住んでいて、幼少の頃から慣れ親しんだお店です。高齢のご夫婦が経営されていて、震災により休業されていたのですが、3月21日から再開されたことをニュースで知り、早速行ってみました。

ここは「たまごパン」が有名で、めちゃくちゃ美味しんですね～笑。似たようなパンを見かけては、試しに食べてみるのですが、未だこの「たまごパン」を超えるものはありません

朝早く行っても行列ができてることが多く、今回は出来たての「たまごパン」が購入できて、本当によかったです笑。

震災の被害が残る中、購入していくお客さんがみんな笑顔だったのがとても印象的でした。

いつまでもなくならないでほしいと、心から願う素敵なパン屋さんです。



フレンド

石川県七尾市  
南藤橋町36-1

創業45年の地元に愛されるパン屋さん

見た目は、メロンパンっぽいです。ほんのり甘くてフワフワで何個でもいけちゃいます！



# シオンのすくーぷ



## 【地震保険編】

阪神大震災の時は、高校生だったので、地震保険について考えることもなく、大阪北部地震の時は、保険屋になる前のことで、自宅の被害もコップが一つ割れただけだったこともあり、地震保険を使うまでもありませんでした。今回、実家の片付けの日程に合わせて地震保険の調査に来てもらいました。当事者であり保険屋として立ち会う機会を得られたので、改めて地震保険について考えてみました。



ねえねえ！お父さんは、地震保険って必要だと思う？

う〜ん難しい質問だね...お父さんも正直なところ、今まではあまり必要だと思ってなかったんだけど、こんなにあちこちで大規模な地震が起きてたら、やっぱり入っておいた方がいいかなって思うよね。



おばあちゃん家は、地震保険はおりるのかな？

建物が一部損（保険金額の5%）  
家財が小半損（保険金額の30%）  
という認定を受けたから、それに応じて保険金が支払われるんだよ。



実際に地震の被害を目の当たりにして、保険金がおりるとはいえ、きちんと修理するには全然不足しています。それでも地震保険はあった方がいいなと思うようになりました。日本に住んでいる以上、いつどこで地震の被害に遭うかわからないですから...。とはいえ、全ての人に地震保険が必要だとも思いません。

極端な例にはなりますが、ミニマリスト（ものを減らして必要最低限のものだけで暮らす人）の方に家財の地震保険は必要ないと思います。築年数の新しい大きなマンションにお住まいの方でしたら、建物の地震保険はなくてもいいのではないかととも思います。それぞれの状況に応じて判断することが大事です。

今回は、保険屋として貴重な経験ができました。地震保険に対する疑問、質問などございましたら、お気軽にご相談ください。

## おわりに

今月も最後までご覧いただきありがとうございました。まっつんにゆうすでお伝えした自転車保険や個人賠償特約について、たくさんの方から「うちは、大丈夫？」という問い合わせを頂きました。

いかに今まできちんとお伝えできていなかったのかと反省しています。と同時に、皆さんに読んで頂いていること、ご自身やご家族の保険について考えるきっかけになっていることを嬉しく思います。

引き続き、少しでも役立つお話をお届けしていきますので乞うご期待！！

## CONTACT INFORMATION



(株) アーバンライフ

松永 亮 まつなが りょう

〒569-0077

大阪府高槻市野見町4-39

ジェイホーム高槻205

090-9050-6321

公式LINE

